

## Proyecto de concientización sobre la contaminación por plástico

# En Escuela Villa Las Nieves se encuentra el "grifo" más austral

Un grupo de niños entre 10 y 13 años ha estado trabajando en la elaboración del grifo más austral de Chile, que se expuso este martes en la Escuela Villa Las Nieves. Se trata de una iniciativa de la Coalición Supera el Plástico de Un Solo Uso (Pusu) junto a diversas organizaciones ambientalistas, quienes han impulsado el "Proyecto Grifo", que crea estas estructuras a escala en base a desechos plásticos locales.

Las obras se inspiran en la impresionante pieza del artista canadiense Ben von Wong, quien en 2021 construyó en Kenia un grifo de 14 metros de altura, con basura plástica derramándose en frente de la quinta asamblea del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente.

La trabajadora social y recicladora magallánica, Daniela Villegas Miranda, señala estar muy feliz de haber podido realizar este proyecto en su ciudad natal, ya



Estudiantes de la Escuela Villa Las Nieves trabajaron juntos para confeccionar la pieza más austral del proyecto.

que ella reside en estos momentos en la Región de La Araucanía. Aún así se contactó con Maca-

rena Oyarzún, coordinadora de Medicambiente de la escuela y realizaron en conjunto este grifo, que es el más austral que se ejecutó en este desafío, donde participaron 11 comunas de Chile.

"Espero poder, llegar a realizar un grifo mucho más grande en Punta Arenas, con ayuda de toda la comunidad, para así poder concientizar a mi gente de Magallanes y cerrar la llave de la contaminación", destacó Daniela. "Los magallánicos nos caracterizamos por ser unidos, y junto podremos llegar a dar el ejemplo como ciudad, a una ciudad con basura cero".

A la fecha ya se suman organizaciones de las regiones Metropolitana, Valparaíso, Biobío, Ñuble y también desde el sur de Chile la Región de La Araucanía, comuna de Victoria, Región de Aysén y ahora último se sumó Punta Arenas con el grifo más austral de Chile. /LPA